

Issu de la plus ancienne organisation caritative au monde et porté par les valeurs chrétiennes, l'Ordre de Malte France est une association reconnue d'utilité publique, fondée en 1927. Ses 1 800 salariés et ses milliers de bénévoles agissent, en France et dans 27 pays, pour secourir, soigner et accompagner les personnes fragilisées par la maladie, le handicap, la pauvreté ou l'exclusion.

Ils interviennent chaque jour dans :

- La lutte contre l'exclusion : accueil et accompagnement des personnes en situation de précarité.
- L'Aide aux migrants et aux réfugiés : accompagnement social et juridique des personnes déboutées de leur demande de droit d'asile et des personnes retenues dans des Centres de Rétention Administrative, soutien aux réfugiés.
- Le Secourisme : missions de service public, formation, prévention et missions d'urgence à l'international.
- La Santé : en France, établissements et services médico-sociaux et sanitaires dans les domaines de la dépendance, de l'autisme, du handicap et des soins aux enfants. À l'international : soins hospitaliers, protection de la mère et de l'enfant, malnutrition, grandes endémies.
- La Formation : En France, formation au secourisme et aux métiers du secteur sanitaire et médico-social. À l'international : formations au secourisme, au métier d'ambulancier et des personnels de santé.



www.ordredemaltefrance.org